

Le Venezuela demande à la Colombie d'entamer un dialogue bilatéral.



Caracas, 13 septembre (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a demandé à son homologue de la Colombie, Carlos Holmes, d'entamer un dialogue pour analyser des thèmes bilatéraux avec l'accent sur la situation migratoire entre les deux pays.

Dans le cadre de la 39e période de Sessions du Conseil des Droits de l'Homme de l'ONU qui se tient à Genève, en Suisse, Jorge Arreaza a relevé que la communication avec Holmes a été impossible jusqu'à présent.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a également affirmé que son pays est toujours disposé à poursuivre les efforts pour parvenir à la paix en Colombie

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/171574-le-venezuela-demande-a-la-colombie-dentamer-un-dialogue-bilateral>



Radio Habana Cuba